



■ EN IMÁGENES



Presentación de 'El camino del ajedrez' y conferencia de Amador González de la Nava. La Biblioteca Histórica de la Universidad acogió la presentación del libro 'El camino del ajedrez', de Amador González de la Nava, con ilustraciones de Paula Álvarez, y que vincula a la institución salmantino como cuna del ajedrez moderno por el incunable 'Arte de ajedrez con ciento y cincuenta juegos de partido', de Luis Ramírez de Lucena, y publicado en Salamanca en torno a 1497. | ALMEIDA